



# FUTBOL

## Peña Rayo, 3 - A. Olímpica, 3

Con un intenso calor se ha jugado el partido citado. La primera parte terminó con ventaja de 1 a 0 a nuestro favor, gol conseguido por Codolá a los 15 m. al rematar un córner.

En la segunda parte, a los 3 m., viene el empate por mediación de Pous. 10 m. más tarde Codolá de nuevo desempata en un irreekik, siendo Mas el que consigue el segundo empate. Los jugadores acusan algo el fuerte calor, no obstante faltando 10 m., en un barullo ante la puerta contraria es Molins que desempata, y faltando dos minutos para el final viene el tercer y definitivo empate, conseguido por Mas en un fallo de un defensa olímpico. Los equipos fueron como sigue:

P. Rayo: Casamián, Espina, Vallcorba, Garriga I; Lloreda, Roca; Estrada, Masó, Mas, Garriga y Pous.

## Excursión a Matagalls

Fuimos a Matagalls y disfrutamos de las bellezas que trae consigo una excursión a la alta montaña.

La A. Olímpica no podía faltar al homenaje que se rinde anualmente al gran hombre y gran Santo Catalán, San Antonio M.<sup>a</sup> Claret, y así un grupo de olímpicos—como puede apreciarse en la foto—, nos desplazamos a la cumbre de Matagalls para hacer ofrenda al Rdo. Padre de



Grupo de Olímpicos en Matagalls



A. Olímpica: Bosch (Bruach), Brugués I, Durán, Brugués II; Pujadas, Bruach (Bosch); Brichs, Molins, Codolá, Sanesa y Vilá.

Destacaron por la P. Rayo, los tres defensas y Mas, y por los olímpicos Durán, Bosch y Codolá.

un sencillo ramo de flores acompañado de nuestras humildes oraciones.

En una excursión como ésta, son muchas las cosas que pican la curiosidad del montañero novato, las cuales son aclaradas por el guía, amenizándolas con anécdotas ocurridas en sus muchas excursiones; luego viene la acampada y montaje de tiendas y como ya estamos en el crepúsculo y empieza a oscurecer se improvisa una sencilla pero frugal cena, y a comer se ha dicho, pues a nadie falta apetito. Le sigue la sobremesa alrededor del fuego, durante la cual se cantan canciones, cuentan chascarrillos y se gastan bromas entre el grupo, retirándose luego a descansar.

Por la madrugada empieza la segunda parte de la excursión que nos lleva a la cumbre de Matagalls, encontrando allí al gran número de excursionistas reunidos para rendir tributo al P. Antonio M.<sup>a</sup> Claret, celebrándose a continuación una misa en el monumento allí enclavado, y en estos momentos de alta tensión religiosa, hallándonos rodeados de nubes por todas partes, que nos dan la impresión de estar en el techo del mundo, nos encontramos más unidos a Dios que nunca.